

ONU: Cuba reafirma rechazo a las medidas coercitivas unilaterales (+Tuits)



La Habana, 5 nov (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, reafirmó en la ONU el compromiso de nuestro país con el multilateralismo y su rechazo a las medidas coercitivas unilaterales impuestas a las naciones soberanas, como el bloqueo de EE.UU. contra la mayor isla del Caribe.

Así lo expresó el titular en una reunión con Tijjani Muhammad-Bande, presidente de la Asamblea General de Naciones Unidas en su 74 período de sesiones.

Rodríguez destacó la importancia de la lucha de Cuba contra el cerco económico, comercial y financiero que durante casi 60 años le impone Washington.

Durante mi estancia en [@ONU_es](#) sostuve cordial encuentro con el Excmo. Sr. Tijjani Muhammad-Bande, Presidente de la Asamblea General de [#NacionesUnidas @UN_PGA](#). Reiteré compromiso de [#Cuba](#) con el multilateralismo e importancia de la lucha de [#CubaVsBloqueo](#). pic.twitter.com/55aAGKHWau

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [November 5, 2019](#)

Por su parte, Muhammad-Bande consideró que es necesario reducir las sanciones y medidas coercitivas unilaterales impuestas contra varios Estados miembros del organismo multilateral.

"Tales acciones no son saludables para nadie, y el mayor organismo de Naciones Unidas ha dejado bien clara su posición al respecto", dijo ante una pregunta de Prensa Latina al concluir el segmento de alto nivel de la Asamblea.

Su antecesora en el cargo al frente de la Asamblea General, María Fernanda Espinosa, también apuntó que las sanciones unilaterales afectan la seguridad y el derecho al desarrollo de todos los pueblos, y obstaculizan la capacidad de poder usar esos beneficios.

Durante el debate de alto nivel de la Asamblea, en septiembre de este año, más de 40 países manifestaron explícitamente su condena al bloqueo estadounidense y expresaron solidaridad con Cuba al intervenir en la magna cita. **(Fuente: [PL](#))**

Este 6 y 7 de noviembre, por vigésimo octava ocasión consecutiva, presentaremos ante la [#AGNU](#), el proyecto de resolución contra el bloqueo. [#Cuba](#) no cesará en su reclamo por la total eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por [#EEUU#EIBloqueoEsReal](#) pic.twitter.com/e8LYScY1Aj

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [November 5, 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206777-onu-cuba-reafirma-rechazo-a-las-medidas-coercitivas-unilaterales-tuits>



Radio Habana Cuba